
令和６年３月６日（水） 

向日市立第 4向陽小学校 

学校運営協議会事務局 

令和５年度 第３回学校運営協議会 

 

１ 会長挨拶 

 ・学校によって、学校運営協議会の内容や熟議が違っている。 

 ・せっかくこうやって時間をつくって集まっているのだから、子どもたちに話をしっか

りとしていきたい。 

 

 

２ 校長より(最近の学校の様子) 

 ・コロナ禍が終わり、様々なことが以前に戻ってきつつある。 

 ・６年生を送る会についても対面で行えた。どの学年も良い表情、素敵な発表であっ

た。 

 ・卒業式も来賓を迎える形に戻していく。 

 ・修了式も６年生が居ないので（1学年少ないので）１回開催で体育館に全校児童（１

年生から５年生）集まってやってみようと思う。 

 

３ 熟議 「学校評価」 

 ・人の多さによって子どもたちとの関わりが薄くならないようにして欲しい。 

 ・朝の時差登校はうまくいっているのか。朝に子どもだけで公園で時間を潰している姿

を見かけたことがある。地区委員さんがうまく声をかけてくれたようだ。人と人との

つながりが大切だと感じている。 

 ・地元の方に学校様子をわかってもらう事が大切だ。 

・HPに地域へのアピールをもっとして欲しい。 

・地域と学校が疎遠にならないようにしていきたい。 

 ・学校がやって欲しいことを伝えていって欲しい。 

 

 

４ その他 


